

*Homage aux Cubains tués  
pendant la dictature en Argentine*

---



**Photo tirée de Prensa Latina**

La Havane, 9 août (RHC) Les travailleurs et diplomates cubains en Argentine rendront hommage aujourd'hui à leurs compatriotes Jesús Cejas et Crescencio Galañena, assassinés il y a 48 ans pendant la dernière dictature civilo-militaire dans ce pays (1976-1983).

Ils ont été enlevés par un groupe d'intervention du régime, à quelques pas de l'ambassade de Cuba dans la capitale, puis assassinés dans le centre clandestin de détention et de torture Automotores Orletti, l'un des nombreux lieux d'extermination qui ont fonctionné dans ce pays à cette époque.

Près de quarante ans plus tard, en juin 2012, les restes de Galañena ont été retrouvés dans un réservoir métallique de 200 litres rempli de ciment dans une propriété abandonnée de la ville de Virreyes, à Buenos Aires, et un an plus tard, ceux de son compagnon.

En avril 2022, la justice argentine a ordonné la remise aux Archives nationales de la mémoire de quatre cuves contenant les restes squelettiques de victimes du régime dictatorial.

Auparavant, des spécialistes de l'Institut national de technologie industrielle et de l'équipe d'anthropologie médico-légale ont travaillé à leur étude, leur analyse et leur identification.

Ils ont ainsi pu établir l'identité de quatre personnes, dont les diplomates cubains.

Récemment, les cuves dans lesquelles les restes de Cejas et Galañena ont été trouvés ont été données à Cuba et déposées au Mémorial de la Dénonciation à La Havane.

En novembre dernier, le Secrétariat aux droits de l'homme a placé une plaque dans l'ambassade cubaine en hommage aux victimes de la dictature argentine et dans le cadre du marquage des sites pour dénoncer le terrorisme d'État (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362393-hommage-aux-cubains-tues-pendant-la-dictature-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**